

# *Miguel Diaz-Canel adresse un message de félicitation au Nicaragua à l'occasion de la fête de son indépendance*

---



La Havane, 15 sept. (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel a félicité le peuple et le gouvernement nicaraguayen pour la journée de l'indépendance de ce pays.

Dans un message adressé à son homologue nicaraguayen, Daniel Ortega, le président Miguel Diaz-Canel a confirmé la solidarité et le soutien de notre pays à ce pays centraméricain.

Dans son message, le Chef d'État cubain souligne sa conviction que le peuple nicaraguayen sous la direction du Front Sandiniste de Libération Nationale continuera à remporter des succès dans la lutte pour la paix et la prospérité.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/171723-miguel-diaz-canel-adresse-un-message-de-felicitacion-au-nicaragua-a-loccasion-de-la-fete-de-son-independance>



**Radio Habana Cuba**